
令和５年第 10 回行方市教育委員会定例会 

 

○開催日時  令和５年 10 月 25日(火) 午前９時 02分～午前 10時 58分 

 

○開催場所  行方市役所 北浦庁舎２階 第２会議室 

 

○出席委員    教育長        横田 英一 

         教育長職務代理者   滝 惠美子 

         委 員        大﨑 あい子 

         委 員        明石 延之 

         委 員        久米 雅文 

 

○事務局出席者  教育部長           金田 久美子 

学校教育課長         高柳 雅彦 

生涯学習課長         宮内  敏 

         スポーツ推進室長       髙田 和明 

         学校教育課指導室長      大﨑 雅之 

         学校教育課課長補佐      内田 恵子 

 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

【日程第２】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

非公開 報告番号１  区域外就学児童生徒の認定について            （学校教育課） 

非公開 報告番号２  就学児童生徒の指定校変更について            （学校教育課） 

非公開 報告番号３  不登校児童生徒について                   （指導室） 

非公開 報告番号４  いじめについて                       （指導室） 

公 開 報告番号５  教育委員会重点事業年間管理表について          （学校教育課） 

（指導室） 

（生涯学習課） 

（スポーツ推進室） 

公 開 報告番号６  その他 

 

【日程第３】 その他 

(1) 次回教育委員会定例会の開催について 

(2) あいさつ運動について 



(3) その他 

 



○議 事 録 

 

開 会 

  教育長から開会の宣言がなされました。 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

（教育長） 行方市教育委員会会議規則第 14条第２項の規定により，議事録署名委員に明石委員を指

名します。 

 

 

【日程第２】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

 

≪非公開≫ 

 報告番号１ 区域外就学児童生徒の認定について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号２ 就学児童生徒の指定校変更について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号３ 不登校児童生徒について 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

明石委員 

大﨑室長 

不登校の要因，原因がもう少し深まるような記載をお願いしたい。 

本質的な部分をしっかり聞き取らせていただき，記載をするようにしたいと思いま

す。 

 

 



≪非公開≫ 

 報告番号４ いじめについて 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

 

大﨑室長 

特別支援学級における個別の指導計画においては，人との関わり方をしっかりと教

えていかなければならないと思います。 

これで終わりではないので，その事例をとおして，ご指摘いただいた点を学校のほ

うにも話をさせていただきます。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号５ 教育委員会重点事業年間管理表について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 （指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（スポーツ推進室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

 

宮内課長 

 

大﨑委員 

 

宮内課長 

大日塚古墳における出土品の展示企画については，なめテレで埴輪を映して説明す

る番組を作ると面白いかと思います。 

大日塚古墳で発掘された教授には，なめテレにも出演をお願いしているところで

す。埴輪等についても，なめテレに取材に来ていただくことを予定しています。 

講座に関しては，このような感想が寄せられましたなどといったことを周知すると

いいかと思います。 

感想についてもホームページなどを活用して掲載していきたいと思います。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号６ その他 

 



〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

明石委員 

 

 

高柳課長 

学校図書館の現状についてお聞かせいただきたい。 

児童生徒の主体的な学びの場を提供する上でも，今後一層学校図書館の維持運営の

ために予算と人材の確保が必要不可欠と思われます。 

図書購入の予算は，割り当てられている交付税額よりかなり下回ってしまっている

というのが現状です。学校間に今後格差が生まれないように，適切に予算化して図書

を配分しなければならないと考えています。紙の図書を充実させ，児童生徒が紙もデ

ジタルも両方使いこなせる環境をつくっていくことが大切だと考えています。 

 

 

【日程第３】 その他 

 

≪公 開≫ 

 (1) 次回教育委員会定例会の開催について 

（事務局） 次回教育委員会定例会及び総合教育会議の日程について，事務局より説明 

 

（教育長） 次回定例会及び総合教育会議については，11月 27日に開催することとします。 

 

 

≪公 開≫ 

(2) あいさつ運動について 

 

（事務局） 令和５年度あいさつ運動について，事務局より説明 

 

 

≪公 開≫ 

(3) その他 

 

 

閉 会 

教育長から閉会宣言がなされました。 

 

 


